

17 de abril de 2020

Nueva comunidad escolar de Londres,

Como distrito escolar, esperamos que lo esté haciendo lo mejor posible durante el pedido "Más seguro en el hogar". Tenga en cuenta que estamos aquí para ayudarlo como podamos. Le escribo para informarle que el gobernador Tony Evers anunció el 16 de abril que todos los edificios escolares de Wisconsin permanecerían cerrados durante el resto del año escolar 2019-2020. La orden "Más seguro en el hogar" del estado se ha extendido hasta el 26 de mayo, y según esa orden, todas las instalaciones escolares, parques infantiles y campos deportivos están cerrados al acceso público.

El Distrito Escolar de New London continuará con instrucción digital / a distancia, basándose en los éxitos que hemos visto en las últimas semanas. Estamos aprendiendo continuamente cómo conectar y apoyar el aprendizaje para todos los estudiantes. Por favor, dense a sí mismos y a los demás la gracia y el espacio para aprender mientras continuamos. Estamos comprometidos a hacer todo lo posible para fortalecer las relaciones con nuestros estudiantes y familias, quienes siguen siendo nuestra máxima prioridad.

Estamos orgullosos de cómo nuestros estudiantes, familias y personal que han perseverado en esta situación desafiante y están viviendo nuestros valores básicos de excelencia, dedicación, integridad, respeto y pasión de SDNL. Como Distrito, realmente apreciamos su actitud de "poder hacer".

Como comunidad escolar, continuaremos trabajando y satisfaciendo las necesidades nutricionales de nuestros estudiantes. La distribución de comidas para el almuerzo / desayuno continuará con nuestras rutas rurales y sitios de distribución en la Iglesia UCC, la Escuela Intermedia Intermedia New London y la Escuela Secundaria New London High School de lunes a viernes de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. Las comidas están disponibles para todos los niños

desde el nacimiento hasta los 18 años. Recuerde que todas las comidas son gratuitas.

Sabemos que la Noche de los Premios de Becas Senior y la Graduación de la Escuela Secundaria son eventos importantes y están en la mente de muchos, especialmente para nuestros estudiantes de último año. La graduación de la escuela secundaria es un evento histórico en nuestra comunidad escolar. Como distrito, trabajaremos incansablemente para asegurar que se lleve a cabo una ceremonia de graduación apropiada mientras abordamos los obstáculos que enfrentamos para reunir a un gran grupo de personas en un espacio compartido. Actualmente, estamos en el proceso de planear una Noche virtual de Premios de Becas Senior para reconocer los logros sobresalientes de nuestra clase senior. Las discusiones finales y los detalles de los eventos señalados están en curso y se compartirán con nuestra comunidad escolar cuando finalicen.

Esté atento a más comunicaciones y visite nuestro sitio web del distrito para obtener actualizaciones en <https://www.newlondon.k12.wi.us/> Gracias por su continuo apoyo a nuestros estudiantes y comunidad escolar.

Sinceramente,

Scott Bleck

Administrador del distrito